

REISE-NEWS

Blick auf Rivaz und die Weinberge von Lavaux

Photo: Christoph Sonderegger

Wandern im größten Schweizer Weinbaugebiet

Um sich bei den 60 000 Kilometern markierter Wanderwegen in der Schweiz zu orientieren, haben zu Beginn der Saison 2010 der Schweiz Tourismus und seine Partner die zwölf genussvollsten und attraktivsten Wanderwege hervorgehoben. Auf dem Top-Erlebnisprogramm stehen Wanderungen auf dem Rebenweg im UNESCO-Welterbe Lavaux im Genfer Seengebiet. Hier bauten schon die Römer Wein an, 1 000 Jahre später führten Mönche die Winzertradition fort. Über 40 Kilometer erstreckt sich das Weinbaugebiet mit 14 schmucken Dörfern und Städtchen ununterbrochen mit Panorama-Lage am Ufer des Genfer Sees. Als Wanderstationen säumen Weinkeller und „urchige Pinten“ den Weg.

www.MySwitzerland.com

Unterm Sternenhimmel in Südtirol

Ein Geheimtipp ist das grünste Tal der Alpen, das Gsiesertal in Südtirol, ohne Durchgangsverkehr und Ski-Zirkus. Hier am Fuße der Dolomiten präsentiert das 4-Sterne-Superior-Hotel „Quelle“ Neuheiten, die auch Urlauber mit langen Wegen wie aus Berlin und Brandenburg anziehen. Seit 2009 wurde ein 2 000 Quadratmeter großer romantischer SPA- und Wellnessbereich eröffnet und mit Beginn der Saison 2010 verfügt mittlerweile jedes Hotelzimmer über einen Sternenhimmel, der an der Zimmerdecke im Dunkeln ohne Strom leuchtet. Berühmt wurde das Hotel mit seinen italienischen und deutschen Köchen und seinen regionalen Gerichten.

www.hotel.quelle.com

Familienurlaub im englischen Cornwall

Die Grafschaft Cornwall, Englands südlichste Küste, eine „Riviera“ mit subtropischen Pflanzen, zieht zunehmend auch deutsche Urlauber an. Ein neuer Trend in dieser Saison sind zahlreiche Angebote für Familien mit Kindern. Das im nordöstlichen Cornwall gelegene Bedruthan Steps Hotel hat für Kinder ein Ferienprogramm zusammengestellt, in dem sie das kornische Landleben, traditionelle Handwerkskünste und Sagen der Region kennenlernen. Ob beim Brötchen Backen, Hühner Füttern, Austoben mit einer Delfin-Gruppe oder beim Steinmauern errichten – für jede Altersgruppe ist vorgesorgt. Einige Hotelzimmer haben einen direkten Zugang zum Spielplatz. Eine Woche nachhaltiger Familienurlaub für zwei Erwachsene und zwei Kinder hat auch seinen Preis: 1 858 Pfund (ca. 2 170 Euro)

www.Bedruthan.com

Besuch der Andenkultur

In der Saison 2010 bietet der Erlebnisreiseprozessor Gebeco 116 neue Reisen in neun Jahreskatalogen. Neben neuen Ländern im Katalog wie Jordanien, Äthiopien und Malaysia finden die Reiseziele in Südamerika hohen Zuspruch. Wieder im Programm ist eine 17-tägige Tour nach Bolivien und Peru, in der man die Geschichte wie auch Gegenwart des indianischen Andenraumes kennenlernt. Auf dieser außergewöhnlichen Tour sieht man den Uyuni, den größten Salzsee der Erde, die gut erhaltene, legendäre Inkastadt Machu Picchu auf einer Bergspitze der Anden und den größten See von Südamerika, den Titicacasee. Reisettermine im Oktober und November 2010 ab 3 795 Euro inklusive Flüge und Reiseleitung.

www.gebeco.de

Die Inkastadt Machu Picchu in Peru liegt auf 2 360 Metern Höhe

Photo: gebeco

Hobbylokführer im Zillertal

Inmitten der Tiroler Alpen gelegen, ist das Zillertal schon immer ein Markenzeichen für Natur und Tradition. Allein ein Drittel des Tals wird als Naturschutzgebiet ausgewiesen. Hier ist eine Heumilchregion beheimatet, in der die Kühe ohne Zusätze nur Heu füttern, und so schmecken hierzulande die Milch und der Käse. Traditionell ist auch das Wandern mit dem Dampfzug, sozusagen am Fensterplatz der Zillerbahn. In dieser Saison ist es möglich, immer freitags als Hobbylokführer auf der Strecke von Mayrhofen bis Kaltenbach vorn im Führerstand der Lok zu fahren und Signale zu geben. Preis pro Abschnitt: zwischen 60 und 120 Euro. Kinder und Partner dürfen gratis mitfahren.

www.zillertalbahn.at und www.zillertal.at



Mit dem Dampfzug liegt die Wahrheit des Reisens in der Langsamkeit

Photo: Zillertal Tourismus

Griechisches Design auf Chalkidiki

Inmitten der Rabattschlachten bis 25 Prozent, die auf dem griechischen Reisemarkt derzeit toben, gibt es gleichzeitig Angebote, die die Gäste in die Jet-Set-Jahre der 60er und 70er zurückführen. Damals wohnten viele Besucher statt in kleinen Hotelzimmern in kleinen Häusern. Das auf Chalkidiki gelegene Familienhotel „Ekies all senses resort“ hat in dieser Saison zwei neue großzügige Cambanas eröffnet. In den beiden Designsuiten ist überall griechisches Design zu finden, beispielsweise die grau-blauen Mosaikbodenfliesen, die eigens von einem alt eingesessenen Betrieb in Handarbeit gefertigt wurden. Beide Suiten verfügen über eine Terrasse und liegen unmittelbar am Meer.

www.ekies.gr

Neue Website der TMB Tourismus-Marketing Brandenburg GmbH

Pünktlich zur diesjährigen Sommersaison präsentiert sich die TMB Tourismus-Marketing Brandenburg GmbH mit einem neu gestalteten Internetauftritt. Insgesamt enthalten die TMB-Seiten die beträchtliche Zahl von 8 000 Informationspunkten, die künftig durch 250 Veranstalter aus der Region aktualisiert werden. Bildergalerien mit mehreren tausend Fotomotiven und eine interaktive Ausrichtung mit Bewertungsportalen und Blogs von Reiseexperten bringen dem Leser im Netz das Reiseland Brandenburg näher. Alles in allem sei der neue Webauftritt bisher einmalig in der deutschen Touristenlandschaft, schwärmt TMB-Chef Dieter Hütte. „Vom Hotel bis zur Veranstaltung oder zum Radweg findet der Nutzer in der ‚Elektronischen Touristeninformation‘ alles und kann die Informationen bequem in einem individuell zusammengestellten Reiseführer drucken.“

www.reiseland-brandenburg.de

Kreuzfahrt von Malaga ins Mittelmeer

Mit seinem angenehmen Klima und den imposanten Bauwerken der historischen Altstadt gilt Pablo Picassos Geburtsort schon lange als ideales Städtereiseziel. Großstädte am Meer wie Malaga mit 14 Kilometer langen Stränden haben immer eine besondere Atmosphäre. In jüngster Zeit mauserte sich die andalusische Stadt zu einem wichtigen Ausgangspunkt für Kreuzfahrten. Auch in dieser Saison unternimmt die „Adventure of the Seas“ Sieben-Nächte-Kreuzfahrten ins westliche Mittelmeer mit Zwischenstopps in Korsika, Sardinien und Mallorca. Das Schiff der Voyager-Klasse hat im Sportprogramm eine 60 Meter hohe Kletterwand und eine echte Eislaufbahn. Von Berlin sorgen air berlin und easyjet für den preisgünstigen Flug nach Malaga.

www.royalcaribbean.de und www.malagaturismo.com

von Ronald Keusch



Der Palacio Alonso in Malaga

Photo: gca agency